



寄り添い 伸ばす

荒川区立原中学校

学校だより

5月号

令和5年5月1日
荒川区立原中学校
校長 水井 雅史

【桜草の花言葉】

副校長 谷口 賢

私は原中学校の校歌が大好きです。校歌を歌うと、何だか優しい気持ちになるからです。この4月の始業式と入学式で、9年ぶりに生徒の皆さんと校歌を歌いました。あの日のことが思い出されて、ちょっと涙が出そうになりました。平成27年3月。私が最後の担任を務めた卒業式。卒業生全員が、涙を流しながらも晴れやかな表情で、とてもとても大きな声で校歌を歌い上げてくれました。たぶん前の日に、やんちゃな男子としっかり者の女子がリーダーとなって、「明日は一番大きな声で歌うぞ」ってみんなに声を掛けてくれたのだと思います。今、23歳ぐらいかな？ きっと皆さん、素敵な大人になっていることでしょう。

はばたいてゆこう	新しい世界へ	理想を胸に	われらの原中学校	さあゆこう	元気な笑顔で	心ときめき	未知なる明日に	大らかに育ちゆく	隅田川のほとり	ゆるやかな流れ	朝日浴びて光る	築いてゆこう	新しい世界を	希望を胸に	われらの原中学校	さあゆこう	明るい笑顔で	夢をいだき	未知なる明日に	咲きほこる	桜草の花が清らかに	風はやさしくて	尾久の原をそよぐ
----------	--------	-------	----------	-------	--------	-------	---------	----------	---------	---------	---------	--------	--------	-------	----------	-------	--------	-------	---------	-------	-----------	---------	----------

ところで、歌詞に出てくる「桜草」の花言葉をご存じですか？

白色の桜草にはシンプルな清楚感から「初恋」、赤色の桜草には情熱的でロマンチックな「美の秘密」。そして、かわいらしいピンク色の桜草には、ずっと相手を思う意味の「長続きする愛情」という花言葉が付けられています。ますます原中の校歌が好きになりました。



5月行事予定

月	曜	行事	時程
1	月	朝礼 生徒総会 運動会係会	
2	火	(中間考査一週間前)	B6
3	水	憲法記念日	
4	木	みどりの日	
5	金	こどもの日	
6	土		
7	日		
8	月	学年朝礼 オークストラ鑑賞教室(2年)	
9	火	中間考査(給食あり)	40分×5
10	水	荒教研	B5
11	木	春季歯科検診	
12	金		
13	土		
14	日		
15	月	朝礼 安全指導 都学力調査(3年)	

16	火		
17	水	運動会予行 避難訓練	
18	木	全国学力調査【話すこと】(3年)	
19	金	運動会前日準備	
20	土	運動会	
21	日		
22	月	運動会振替休業日	
23	火	(運動会予備日) 各種委員会	B6
24	水		
25	木	中央委員会	
26	金	下田移動教室保護者会(2年)	
27	土		
28	日		
29	月	生徒朝礼 都学力調査(2年)	
30	火	耳鼻科検診(1, 3年)	
31	水	耳鼻科検診(2年)	

令和5年度 原中学校教育活動のテーマ
自ら考え、判断し、主体的に行動できる生徒を育てよう
 自己肯定感を高め、適切な表現力を身に付けよう!



1 学習意欲の向上と基礎学力の定着

授業ユニバーサルデザインを工夫した授業改善
 タブレットPCの活用
 夏季補充教室(基礎学力向上支援事業の実施)
 各種検定の充実(英検、漢検等)

2 学習指導要領の定着

「主体的・対話的で深い学び」の授業実践
 「考え、議論する道徳」授業と評価の実施
 総合的な学習の時間の充実
 読書活動・図書館活用の推進
 校内研修会の充実
 校内 OJT の推進

3 人間関係力の育成

「Q-U」を活用した円滑な人間関係力の育成
 「いじめ」「不登校」への適切な対応
 キャリア教育の推進
 カウンセリング機能の充実
 「I-CLASS」の充実

4 未来を拓く体験活動

人権教育の充実
 プログラミング教育の推進
 地域活動への参加促進
 JRC 活動を生かした生徒会活動の充実
 校花栽培・緑豊かな環境整備
 学校行事、部活動の充実

実現のための4つの重点項目

今年度の重点項目の取組について、学校だより、学年だよりなどを通して報告してまいります。
 ご家庭でのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

図書館活用を推進します

3階に位置し、明るく開放感のある原中図書館では、図書資料・ICTを活用した授業が活発に行われています。4月は1年生だけでなく、全学年で図書館オリエンテーションを実施し、3年生では国語科と連携したディベートの授業が行われました。また国語科だけではなく、社会・数学・美術・保健体育・家庭科など、あらゆる教科で活用されています。

今年度は「本との出会いを増やす」という指針のもと、週3回の朝読書も始まり、昼休みや放課後は貸出をする生徒で賑わっています。



4/10 新入生歓迎会(生徒会主催)

この日のために、前年度から2・3年生が準備を進めてきました。当日は、寸劇を交えて生徒会本部や各委員会から学校生活や行事の説明があり、各部活動は実演も含めた熱のこもった紹介を行いました。拍手や笑いに包まれ、温かい雰囲気となりました。



新学年での授業の様子



(1年英語)少人数指導で自己紹介の説明



(2年数学)少人数指導で文字と式の学習



(2,3年保健体育)運動会に向けて心一つに